

EL PERIÓDICO

En la capital 10 cts. semanales

AÑO VI — — NUM. 1.473

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 cén-
timos. Atrasado, 25 id.—Anun-
cios y comunicados á precios con-
vencionales

REDACCION y ADMINISTRACION
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

PARA TODOS

Bonde no tener correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante: Miércoles 5 Abril 1918

Pagos por adelantado

INFORMACION POLITICA

En el barrio de San Blas

Deber de la Prensa es dar a sus lectores cuenta de todos aquellos actos relacionados con la vida pública y con mayor motivo si esos actos tienen la nota de actualidad, tras la que siempre vamos los que emborronamos cuartillas.

No hablar de elecciones en las circunstancias presentes, sería olvidar una de las características del periodismo diario de información, y conocedores de nuestro deber para con el público, hemos de dar cuenta hoy en nuestras columnas, del acto realizado anoche por el partido conservador local en su círculo de la populosa barriada de San Blas.

No es la primera ocasión en que nos hemos ocupado de la política que se realiza en el mencionado Círculo que ha creado y fomentado con todo entusiasmo, el Procurador de los Tribunales y concejal de nuestro Ayuntamiento D. Leandro Bas Escalambre.

Anoche visitó por primera vez el Círculo en cuestión el candidato conservador D. Salvador Canals y Vilaró eximio periodista que dignamente viene representando en Cortes la Circunscripción de Alicante y con motivo de su visita vióse en extremo concurrido el tan repetido Círculo.

Acompañaban al Sr. Canals, los señores Pérez Mirete, D. Eliezer Manero, D. Eugenio Botí, D. Leandro Bas, D. Arturo Gadea, D. Juan Navarro de Castro y D. Heliodoro Vargues.

Los socios del Círculo tributaron una entusiasta y cariñosa oración al Sr. Canals al llegar este al local que la asociación política ocupa.

Don Leandro Bas, como jefe del distrito, hizo la presentación del candidato.

Elocuentemente y con entusiasmo sincero, elogió la personalidad del Sr. Canals como periodista ilustre y como Diputado a Cortes, haciendo resaltar su interés (en distintas ocasiones demostrado) de velar por los intereses de Alicante, poniendo siempre su valiosa influencia al servicio de los alicantinos.

Cortés y enérgico aludió a los que

debiendo luchar al lado del Sr. Canals son los que con más saña le combaten; asegurando que no obstante esa labor enemiga, es indiscutible el triunfo del Sr. Canals en las elecciones del domingo.

Extendióse en otras consideraciones relacionadas con el acto que se celebraba y al terminar su discurso, fué el Sr. Bas muy justamente ovacionado por la concurrencia.

Agradeció el Sr. Canals los elogios que habíale tributado el Sr. Bas y al propio tiempo hizo merecidas alabanzas del entusiasmo con que el edil conservador del distrito del Teatro labora en pro del partido conservador de Alicante, hasta el extremo de crear en el barrio de San Blas, no ya un Círculo de la importancia del que en la actualidad existe, sino una agrupación política potente, tanto más de admirar, cuanto que, compuesta por obreros, han de restar estos horas a su descanso para cooperar con el entusiasmo que demuestran al triunfo de la política conservadora, única que en realidad se ha preocupado en legislar beneficios para la clase proletaria.

El discurso del Sr. Canal fué breve y brillantísimo, siendo premiado por la concurrencia con una nutrida y prolongada salva de aplausos.

Comedia Electoral

D. Ildefonso de Coloradas y M. de Tormenta.—(Harto de la villana franqueza de «el hombre de corte en rostro».)

¡No puedo más escucharte! pues temo Sátiro inmundo, que tu «medio» infecundo me fuerce a embarcarte.

Y créete que desde que permitistes que me pusiera en ridículo con aquellas líneas dignas de un presidiario estoy pensando hacerlo. Y te aseguro que yo no te permito volver como la lavandera causa de tu popularidad de «hombre de corte en rostro».

(D. Sátiro le tiende la mano como perdonándole lo dicho e Ildefonso no la acepta.)

No me tiendas esa mano que perdonarte no puedo pues aunque me dieras miedo tengo que cantarte plano.

Josefa Araeil Santacrou Profesora en Partos

Plaza de Heróda Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Para el día de Gloria

En la imprenta de este periódico se venden

ALELUYAS y SANTOS

al precio de

20 PLIEGOS UN REAL

¡Ya vengo observando que te crees un reyezuelo!

El otro día te atrevistes a hacerme la contra descaradamente en un asunto que yo apoyaba.

¡Sin duda será para que me preocupe en colocarte con tres mil pesetas de sueldo al lado de ese señor que tiene las pesetas y los votos a millares y a quien hemos obligado a ser de los nuestros,— pues ya sabes que no quería meterse en estos «barridos»,— regalándole por medio de sinceros un alto cargo por el que cobrará 7.500 ptas. que con las 3.000 tuyas y algunas más de otros paniaguados, pagará el Consistorio, o más claro, el pueblo manso a quien mandamos!

(Ildefonso que con las anteriores palabras se ha calmado lo dice a don Sátiro)

Mas yo no soy rencoroso olvidado, ya lo tengo, en son de paz te acepto esa mano de andrajoso.

(Como confirmación de que vuelve la armonía a reinar entre los dos «pajarracos» coje Ildefonso de una mesita dos copas que están llenas de champagne. En una de ellas han caído dos moscas. Le alarga esta a D. Sátiro que no se fija y le ayuda a que se la beba de un sorbo.)

D. Sátiro.

¡Me place es un primor!

sirva pues, esta bonanza como muy fuerte alianza

Ildefonso.

(Conteniendo la risa)

¡Pasarán nuestras tormentas, como las moscas tragadas en copas no mal limpiadas por las honestas sirvientas!

(Sátiro escamado se le queda mirando con ganas de embestirsele evitándolo la oportuna llegada de Don Pocardo Cerril a quien esperaban).

ESCENA SEGUNDA

Los anteriores y D. Pocardo «el señor de la capita» jefe del Consistorio, que dirige ateniéndose a las sombrías instrucciones de Coloradas. Cara delgada con barbas que le dan el aspecto del Cristo de Velazquez. De mal carácter, bilioso y adúltero.

Pocardo.—¡Os saludo Coloradas! (Dirigiéndose al «hombre de corte en rostro»)

y a vos Sátiro viejo.

¿más dime, qué es lo que noto en tu cara de conejo?

D. Sátiro.—(Queriendo molestar a Pocardo)

Con la rubia, ¿como vés?...

¡pobre joven engañada,

que tienes engatusada

y a quien dos pesetas das!

(Continuará).

En plena Guerra Europea

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

FORMIDABLE INCENDIO.—DOS-CIENTOS MUERTOS Y HERIDOS

Londres.—El ministro de Municiones tiene el sentimiento de anunciar que al terminar la última semana un violento incendio estalló en la fábrica de pólvora del condado de Kent.

A consecuencia del siniestro se causaron varias explosiones.

El origen del fuego fué casual y fué descubierto al medio día y la última explosión se produjo a las dos de la tarde.

El número de muertos y heridos se eleva a unos doscientos.

LAS PÉRDIDAS DE LA MARINA MERCANTE

El almirante Ciprián Bridge ha facilitado la estadística de las pérdidas sufridas por la marina mercante durante la guerra.

Las pérdidas británicas hasta el 23 de Marzo último durante los 19 meses de guerra importa menos del cuatro por ciento del número de buques existentes y algo más del seis por ciento del tonelaje total.

Las pérdidas francesas en buques ascienden a algo más del cuatro por ciento y pasan del siete por ciento del tonelaje.

Los italianos en número de buques cerca del cuatro por ciento y más del cuatro y medio por tonelaje.

La proporción en los veleros es tan ínfima que no merece llamar la atención.

AEROPLANO A TIERRA

Noticias oficiales dicen que un aviador inglés ha derribado un aeroplano alemán en la región comprendida entre Secs y San Eloy en donde nos hemos apoderado del hoyo que ocupaban los alemanes desde el 30 de Marzo cogiéndoles cuatro oficiales y ochenta y cuatro hombres.

VIVO CAÑONEO

En Doirán se sostiene vivo cañoneo sin que parezca dibujarse aun ningún movimiento ofensivo.

SUBMARINO EN VALENCIA

A 30 millas del puerto de Valencia un buque noruego pedía auxilio.

Salió a prestárselo un barco inglés. Al llegar cerca del noruego, apercibióse de que a su lado había un submarino alemán.

El buque inglés forzó la máquina y regresó a Valencia enterando a las autoridades de marina y a los consules de Inglaterra y Noruega.

Ignórase la suerte que haya corrido el buque noruego.

TRIPULACION A GIBRALTAR

Un buque inglés trajo el resto de la tripulación del vapor español «Vigo» que le hundió un submarino alemán, ahogándose ocho españoles.

SUBMARINO CAZADO

También corre el rumor de que en Gibraltar un torpedero inglés ha cazado a un submarino alemán llevándose la tripulación prisionera a la plaza.

Noticias militares

Por R. O. C. del corriente mes se dispone; que a partir del día 10 del mismo todas las unidades orgánicas de la península expidan licencias cuatrimestrales con el fin de quedar en filas la fuerza que previene la R. O. C. de 18 de Enero de 1915.

No siendo licenciados los individuos que alcanzándoles dicho licenciamiento lleven menos de un año de servicios, y si, los que estén comprendidos en el segundo y tercero.

En este licenciamiento no serán comprendidos los individuos de las tropas de Aeronáutica militar, las del Centro Electrotécnico y de Comunicaciones de Ingenieros y de la Brigada de Sanidad militar.

Por acuerdo del Consejo de Ministros últimamente celebrado, el Excelentísimo Sr. Ministro de la Guerra ha presupuestado la cantidad de 15.000 ptas. para mejoras del Cuartel de San Francisco y en la misma forma para su ampliación el de La Pricesa, ambos en esta plaza.

Se anuncian siete plazas vacantes de músico de 3.ª correspondientes a bajo, tromba, caja, dos clarinetes y saxafón tenor, vacantes en el Batallón de Cazadores de Barbastro número 4 residente en Ceuta.

En este concurso podrán tomar parte los individuos de la clase civil que lo deseen presentando las solicitudes al Jefe del referido cuerpo que finalizarán en 25 del actual.

Según comentarios se incorporarán del 10 al 15 del presente mes, a este Regimiento 1.200 reclutas excedentes de cupo.

Enfermo

Se encuentra enfermo hasta el ex-

tremo de inspirar serios cuidados, el prestigioso y reputado médico don Evaristo Manero.

De todas veras deseamos que el enfermo recobre por completo la salud perdida.

Teatro Principal

El viernes 14 del corriente debutará en este coliseo con el grandioso drama en cuatro actos «El Cardenal», la compañía cómico-dramática Ferrer-Tovar.

Abono por tres únicas funciones. Lista de la Compañía.

Actrices.—Blanca, Mercedes; Calderón, Adela; Espallardo, Presentación; Evangelista, Teresa; Ferri, Anita; Garrigó, Camino; Genovés, Carmen, Posadas, Carmen; Romances, Angeles.

Actores.—Albar, Mario; Albar, José; Aragonés, Manuel; Cores, Angel; Luna, Manuel; M. de Tovar, Luis; Nart, Jaime; Navarro, Victor; Nadal, Nicolás.

Apuntadores.—Mariano Romero y Carlos Chacón.

Representante.—Demetrio Alfonso Gerente.—M. Romero Villaescusa.

Maquinista.—Manuel Núñez.

Queda abierto el abono para las tres funciones, en las que se representarán los dramas «El Cardenal», «Cabrita que tira al monte», y «Culpable».

Precios por abono.—Palcos principales e interiores y Plateas sin entradas, 9 pesetas.

Palcos segundos sin id., 5 id.

Butacas con entrada, 1 50 id.

Delantera de Anfiteatro con id., 1 id.

Id. 2.ª y 3.ª fila con id. 0 90.

1.ª fila de Palco corrido con id., 0 90.

Id. 2.ª y 3.ª fila con id., 0 80.

Delantera de Paraiso con id., 0 80.

Entrada general, 0 40 id.

Alcaldía Constitucional DE ALICANTE

El Excmo. Ayuntamiento, utilizando el derecho que le concede el artículo 218 de las Ordenanzas Municipales vigentes, ordena a los propietarios revocar, enlucir o blanquear sus casas que lo necesiten y a repintar las puertas, ventanas y balcones que por su mal estado precisen tales operaciones, concediendo en cambio, por tratarse de una medida general, la exención de los arbitrios municipales tarifados en el capítulo de obras, al conceder el correspondiente permiso.

Como esta determinación del Ayuntamiento se encamina en primer término a conceder a los señores propietarios facilidades que les estimulen a proporcionar trabajo a la clase obrera, se les previene que se cumplirá por la Alcaldía lo ordenado en el artículo 219 de las citadas ordenanzas, si dentro de los quince días desde que recibieran la orden de enlucir, blanquear o pintar las fachadas de sus casas, no dieran comienzo a efectuar dichas operaciones, y los operarios que se designen las realizarán, reintegrándose el Ayuntamiento de su importe por la vía de apremio.

La exención del pago del arbitrio comprenderá tres meses contados desde la fecha del presente bando, que no duda la Alcaldía que en el ánimo de los propietarios alicantinos tendrá la acogida de toda medida gubernativa que se encamina al bien de la clase obrera.

El señor Arquitecto municipal, el personal de obras a sus órdenes, y, en general, todo el vecindario, procurará poner en conocimiento del Alcalde que suscribe, cuanto sea pertinente para la ejecución de lo dispuesto en el presente bando.

Alicante 3 de Abril de 1916.
El Alcalde, Ricardo P. del Pobil.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Azú.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Brea 19 1.º derecha. Alicante.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra piume viejo a 45 cts. kilo. Zinc a 1 pta. Metal a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchón desde 1'50 a 2 ptas. — Zaragoza, 2.

Aviso al público

Se componen toda clase de somniers y se cambian telas a precios económicos. Razón fábrica de moisés de José Antón (Barris Raa Fernando).

SE HACEN

toda clase de ENSUADERNACIONES económicas.—Plaza del Carmen, 4.2.º derecha y en esta impreta se reciben avisos.

DE COLABORACION

Don Salvador Canals en Alicante

Como lo tenía previamente anunciado al jefe del partido idóneo en esta D. Manuel Pérez Mirete, el Sábado a las nueve de la noche llegó por la vía de Madrid el honrado político y notable periodista Don Salvador Canals y Vilaró, actual Diputado a Cortes por esta Circunscripción y el que seguirá ostentando la misma representación en el Parlamento honra y orgullo de los que acertadamente emitan en su honor el voto.

No obstante las malísimas condiciones del tiempo, era una masa imponente la que fué a rendir tributo a tan querido y consecuente político, pocos faltaron para mil los correligionarios que sintiendo simpatía, cariño, veneración y entusiasmo por el eximio Don Salvador, fuesen a estrechar su mano; al abrir la portezuela del coche en que venía, una atronadora salva de aplausos le saludó este más emocionado por la satisfacción que por lo imponente del acto fué cariñosamente estrechando la mano de todos que le hicieron una reverente calle por donde pasara.

De la estación y en el automóvil del acaudalado comerciante D. Cristóbal Roméu, se trasladó al Hotel Simón siguiéndole un sinnúmero de coches ocupados por cuantos tuvieron deseos en significarle por segunda vez su entusiasta bienvenida.

Al día siguiente asistió a una función que en su obsequio se dió en el Circulo Liberal Conservador del populoso barrio de las Carolinas en donde no solamente estaban allí congregados la mayor parte de los vecinos de aquella barriada que profesan en una misma comunión de ideas sino que embellecía el Salón lo más selecto del bello sexo que daba una nota de esplendor y hermosura que satisfizo al Sr. Canals.

Terminada que fué la función hizo esplendidos donativos tan característicos en él y obsequió con delicados y finisimos dulces a las señoritas que allí habian y al cuadro artístico de aquella culta Sociedad que en unión de los demás tan calurosa como repetidas veces aclamaron a D. Salvador.

Por la noche atendiendo a una galante invitación hecha del incansable campeón idóneo D. Juan Buene Sales, visitó el Circulo de San Antón, en donde hizo ver al Sr. Canals lo que tan demostrado tiene entre sus correligionarios cual es el afecto y simpatía de que goza entre los electores de su distrito. Reunidos allí saludó con un tan breve como elocuente dis-

curso al cual contestó con el aplomo y acierto tan patentes en el Sr. Canals, con otro no menos expresivo y laudatorio.

A igual que en las Carolinas hizo otro donativo en este Circulo en donde fué obsequiado con pastas y exquisitos licores.

El lunes por la tarde y en cumplimiento de lo que tenía prometido fué a visitar a Don Emilio Aramburo, reciente adhesión a su política, (así como tambien otras muy valiosas que ya iremos dando a conocer) y fué recibido con la ingenuidad y delicadeza tan notorias en el Sr. Aramburo prometiéndole su apoyo más incondicional no en la vecina contienda electoral sino entre tanto siga haciendo política el Sr. Canals, por Alicante. Terminada que fué la charla política se sirvió un magnífico lunch con que agasajó al visitante y a cuantos le acompañaban.

Diariamente está recibiendo Don Salvador distintas comisiones de los pueblos que vienen a asegurar su tan descontado como necesario triunfo y esto que tan palpable se vé, este entusiasmo que reina entre el no insignificante partido idóneo es lo que tratan de desvirtuar los que en ocasiones iguales aunque de circunstancias distintas, hicieron lo propio aunque su pertinaz empeño hoy no sea, otro que obscurecer la cívica aureola de que está adornado el honorable D. Salvador y en la cual se vé con indelebles caracteres su pulcritud y buen acierto.

Es tan grande la satisfacción del Sr. Canals y tan palpables las mani-

festaciones de entusiasmo de que está siendo objeto, que ponen su candidatura a una altura inconmensurable si bien en relación con sus indiscutibles y excelentes méritos.

El Sr. Pérez Mirete, el intelecto político, el simpático abogado, el entrañablemente querido jefe local, es muy felicitado no ya por los primates de su partido al ver con la disciplina tan correcta como familiar que se realizan todos los actos, sino por los que se retiraron de la vida activa y que con tanto gusto vieron esta designación impuesta no por las exigencias, como de otros muchos que la pretendiesen, sino por las mas estrictas razones de equidad y justicia que dimanen de las necesidades de un partido disperso y que con tanta habilidad ha sabido reunir nuevamente, sin la autoridad de los años, sin el precedente de su abolengo político que puede que lo tenga como el que más sino con su talento, con sus dotes de veterano en estas lides en que sabe ajustar sus medidas al medio que las aplique e indiscutiblemente persuadidos de que lo que hace falta en política es actividad, trabajo fé, y nobleza no exhibiciones de galería, promesas que se lleva el viento, menos iluso y mas efectividad, menos pasado y más presente, menos envidias, menos encono, más democracia y menos fatuidad, y más decisión para todo lo que redunde en bien, todo lo cual advirtió a tiempo el Sr. Canals en la persona de Pérez Mirete cuando aun alentaban los conservadores con ansias de vivir y que con tanto acierto ha hecho este volver a la vida, no po-

demos por menos que unir nuestra felicitación la más modesta por lo cumplidamente que desempeña el cargo y también para el Sr. Canals que tan acertado estuvo en la elección.

RIGOLETTO

Robo y detención del autor

La Guardia Civil de Elda ha detenido en el pueblo de Petrel a Pascual Beltrán (Pomo) de 24 años el cuajados días antes había robado un arado a un vecino de los Pedreres a más de otras fechorias de las que se confesó autor.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor noruego «Bravone» de Sonza con completa carga de fosfato para la Sociedad Anónima CROS.

Vapor español «C.º la Plata de Barcelona con carga general y tránsito.

Vapor español «Tintoré» de Melilla con carga general y tránsito.

Vapor inglés «Gibel Harnain», de Gibraltar con carga de tránsito.

Vapor español «Atlante» de Oette y Barcelona con pipas vacías.

DESPACHADOS

Vapor español «Cabo La Plata» para Bilbao y escalas con carga general.

Vapor español «Tintoré» para Barcelona con carga general y pasaje.

Vapor inglés «Gibel Harnain» para Casablanca con carga general.

Pallebot español «Rápido» para Melilla con carga general.

148 Prop. Casa Maucci Barcelona

cado, según se asegura, principalmente contra él, va celebrando sesiones, y aún no se ha pronunciado el nombre de Abelardo: ghabráse descubierto acaso que a éste asiste la razón, y no a sus acusadores.

Con efecto, el concilio tocaba a su término, y nadie había osado todavía dar el primer golpe al temible adversario. Al reconocer Abelardo una sola y misma esencia en las tres personas divinas, las había distinguido por ciertos atributos especiales a cada una; al Padre, el poder, al Hijo, la sabiduría, y al Espíritu Santo, el amor. Sobre esta distinción se había querido, en un principio, fundar la acusación de triteísmo: más, al parecer, fué abandonado este cargo, y sus enemigos, sin duda poco sútiles, se afanaban en balde para encontrar

Abelardo y Eloísa

145

mitidos de palabra. No sabían a punto fijo qué cargos deducirían de escrito de Abelardo, pero estaban seguros de encontrar uno. El infalible instinto de la envidiosa medianía les hacía reconocer en la sola superioridad una especie de crimen, contra el cual no es difícil mover la ojeriza del vulgo porque cree ver en ella un peligro. ¿De qué sirve, decían, escribir de nuevo sobre lo que ya ha sido suficientemente explicado o que no puede serlo, y por qué anomalía valerse, en una cuestión sagrada, de argumentos y autoridades sacados de escritores paganos? Una parte del segundo libro de la «Introducción a la teología» está destinada a rebatir estos ataques. Abelardo trata además, con solemne desprecio a los hombres que anatimizan su dialéctica como un ar-

INTERESES LOCALES

Obra útil, necesaria y provechosa

El magnífico cómodo, sólido, bien situado «Tinglado» que se está construyendo en la punta del muelle viejo de levante, responde plena, satisfactoriamente, al fin que se destina, puesto que son muchos los buques de alto porte que abarloan en dicho sitio donde hay calado suficiente para poder estar y alijar sus cargamentos, con gran facilidad y economía, pudiendo introducirlos y depositarlo en el citado «Monumento», a fin de guarecerlos de las inclemencias del tiempo: tal como las lluvias, escarchas, y demas rigores de las estaciones en especial de los altanos, que allá por Marzo, suele desencadenar y soltar, el furioso Rey de la «Eólia.»

El mencionado «Tinglado», reúne todas y cada una de las buenas condiciones de que nos habla el gran Papiniano en su docto Tratado sobre el cambio y tráfico de «Argentari», Numerari et «Trapecite.»

El referido «Pabellón» favorecerá mucho el tráfico y el comercio de esta plaza obtendrá notables ventajas y cuantiosas economías; por de pronto, se ahorrará el alquiler de muchos encerados, que no es poco.

Tan acabada obra ha sido dirigida por el eminente ingeniero Director del Puerto D. Próspero Lafarga y por D. Luis Sánchez Guerra, notable y culto ingeniero también al servicio de esta dignísima Junta de Obras del Puerto, a quienes desde estas columnas enviamos nuestra mas cumplida

enhorabuena, por su acierto en la realización de tan beneficiosa obra.

Nos complace ver, que de poco tiempo a esta parte, en nuestro Puerto se le han erigido al mitológico y simpático Dios del Comercio, valiosísimos Templos; Mercurio, mensajero de los Dioses, inventor de la Lira que regaló a Apolo y que lleva siempre consigo el Caduceo y la bolsa, no debe estar descontento en este Puerto, de sus devotos.

NOTICIAS

Se ruega a quien se haya encontrado una licencia absoluta a nombre de Rafael Gandulla Sirvent, la presente en la calle Sagasta, 56 y 58, portería, donde se le gratificará.

En la central de Teléfonos de esta capital se hallan detenidos, por no encontrar a sus destinatarios, los telefonemas siguientes:

De Sevilla.—Sánchez. Expedidor 525.

De Barcelona.—Ana Fuster, Santa Faz.

Ama de cria.—Se ofrece para casa de los padres una joven con leche fresca de cinco días.—Razón, calle Juan Ortega, 7 (barrio San Blas).

Se ha perdido una cadena con guardapelo M. L. desde la calle de las Navas a «La Esmeralda». En la calle de las Navas, 61 bajo, se le gratificará

En Almansa, Albatera, Benejúzar, Catral, Cox, Fomentera, Guardamar, San Fulgencio y Rafal, han sido de-

clarados fallidos en débito de Contribución industrial varios individuos

La alcaldía convoca para el 16 del corriente a la Junta magna que se celebrará a las once de la mañana para electores patronos y a las doce para electores obreros.

La Junta provincial de Subsistencias recuerda a los alcaldes de los pueblos con fecha 5 del actual, la obligación de remitir al Gobierno en el plazo de tres días, relación de las existencias de trigos y harinas sacadas de las relaciones juradas de los almacenistas.

La alcaldía de Benicembla con fecha de 3 de Abril expone al público durante 8 días el reparto del deficit para el actual año de 1916

Registro Civil

NACIMIENTOS

Consuelo Torres Martínez, Dolores Llorca Ballester, Francisca Robles Barberá y Magdalena Pérez Diaz.

DEFUNCIONES

Francisco Sanchez Corte, Francisca Barberá Garcia, Teresa Terol Berenguer, Segundo Gutiérrez Ferrándiz, Félix Payá Martí y Antonia Almodóvar Gras.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a

la venta para nuestros suscriptores, al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Oteio o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.

AVISO

La antigua y acreditada Profesora en Partes Doña Josefa Martínez, que durante muchísimos años ha estado establecida en el paseo de Méndiz-Núñez, pone en conocimiento de su numerosa clientela que ha trasladado su domicilio desde la calle Infanta donde recientemente se trasladó a la de Cataluña 53 de. pra.

LECHERÍA

Se expende leche pura, a 40 céntimos litro, y a 50 céntimos a domicilio. Infanta, 26.

Lechería de Durá

Se expende leche pura, a 40 céntimos litro, y a 50 céntimos a domicilio. San Nicolás, 14.

Aviso al público

Se compra lana de 1 a 2 pta kilo.—lana vieja/sterilizada a 50 céntimos kilo. Zine viejo a 1 pta. kilo. —Pielas viejas a 45 cts. kilo. Metal a 1'25 pta.—Cobre a 1'80. También se compra toda clase de lana vieja a 30 cts. kilo.—Calle de Artillería 17 (Barcelita)

Se vende

una casa en la travesía calle Besenafios 23, compuesto de sala, dos dormitorios, cocina y corral.—Razon en la misma casa.

Academia Hacienda

(Clases de cursos.—25 plazas. 2.000 pesetas anuales. Gaceta 2 de Abril. Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, 2.º. Las clases dar n principio el 15 de Abril

Academia - Francés

Dirigida por distinguida Profesora. Clases para niños y niñas y personas que deseen aprender el idioma Francés, por razones de comercio u otras razones sociales. Clases especiales para señoritas. Precios muy módicos y al alcance de todos. Las personas que deseen inscribirse pueden hacerlo en el domicilio de la citada profesora. Calle Sagasta 48-3.º

Imp. Hijos de J. Garcia Plan de Chapí, 1.—Alicant:

te sofisticado y engañoso, y los compara con el zorro de la fábula, que prueba de subir a un ciruelo para comerse las ciruelas, y que, no pudiendo alcanzarlas, dice, medio encolerizado; «son malísimas; cójalas quien quiera.»

Ni los argumentos, ni las burlas bastaban para desconcertar a los enemigos con quienes tenía que habérselas Abelardo. Prepotentes en Reims, donde dirigían las escuelas, atrajeron a su partido el arzobispo Raul, llamado el «Verde», y recabaron la convocación de un concilio provincial en Soissons para juzgar las doctrinas de Abelardo sobre la Trinidad. Este concilio se celebró en 1121, en presencia de Conon, obispo de Preneste, y a la sazón legado del Papa de Francia. Invitóse a Abelardo

para que presentase él mismo su libro, y la víspera de su llegada, el pueblo a quien habían persuadido que enseñaba tres dioses, apedreó a dos de sus discípulos.

Mas no por esto dejó de presentarse menos lleno de confianza. Abelardo había sufrido violencias, más aún, no conocía la injusticia legal, ni había llegado a dudar del poderío de la verdad. Al llegar abrió un curso público, en el cual, antes de la sesión de su concilio, exponía al público sus opiniones sobre los misterios de la fe. Probablemente las circunstancias daban calor a su elocuencia. Era admirada: y el pueblo y el clero iban dejando las prevenciones que contra él les habían sido infundidas, diciéndose: «Vedle ahí que habla en público, y nadie contesta. Ese concilio convo-